



CIRCULAR / CIRCULAIRE NO. :

FILE / DOSSIER : 51-2

TO / À : ALL BRANCHES / TOUTES LES FILIALES

DATE: 6 February 2025

SUBJECT / Rituel and Awards Manual / Manuel du Rituel, récompenses et protocole
OBJET : APPLICATION PROCESS

Branch and Command Resources

Ressources – Directions & Filiales

Ritual, Award and Protocol

Rituel, récompenses et protocole

1. Chap 2, Medals, Bars, Lapel Badges and Certificates. New 'Bursary' bar added to lists.
2. Para 113, change 4" in the drawing to 9cm.
3. Para 124, to read These medals should be properly mounted in accordance to CF Directives at:

1. Chap 2, Médailles, Barrettes, Insignes de Revers et Certificats. Une nouvelle barrette pour 'Bourse' est maintenant disponible.

2. Changer de 4" a 9cm dans la figure au para 113.

3. Para 124, pour lire... Ces médailles doivent être montées en accord avec les directives des FC au :

www.canada.ca/en/services/defence/caf/military-identity-system/dress-manual/chapter-4.html#4-7

<https://www.canada.ca/fr/services/defense/fac/systeme-identite-militaire/instructions-tenue/chapitre.html>

We have been informed by DHH that, at the recommendation of the Canadian Army, on 25 November 2025, the Dress Committee approved three changes to the Dress Instructions regarding the wearing of honours:

Le DHP nous a informés que, sur la recommandation de l'Armée canadienne, le 25 novembre 2025, le Comité de la tenue vestimentaire a approuvé trois changements aux instructions vestimentaires concernant le port des distinctions honorifiques :

- Length of court mounting to be reduced to 3.5in (9cm) from current 4in ((10 cm) with flex to go up to 4in to accommodate longer insignia like foreign ones or many bars. This realigns with tradition, still used by the RCMP and other Commonwealth countries. **To be implemented only when having medals remounted to add an award IOT reduce cost;**
- Undress ribbons now worn up to 4-wide per row (based on person's size, three remains an option), again restoring past practice. Four-wide ribbon racks will be

- Longueur du montage de la cour à réduire à 3,5 po (9 cm) du courant 4 po ((10 cm) avec flex pour aller jusqu'à 4 po pour accueillir des insignes plus longs comme les étrangers ou de nombreuses barres. Cela correspond à la tradition, toujours utilisée par la GRC et d'autres pays du Commonwealth. À mettre en

added to the supply system in due course;
and

- Neck badges (like CMM) to be worn suspended from the mini width ribbon with all orders of dress and not only Mess Dress. The wide ribbon will now only be used for the investiture ceremony and will not be worn thereafter. This again restores the tradition still in force in other Commonwealth countries.

4. New section added Section 620 and 621 – Deconsecrating a Cenotaph, Monument or Memorial - IAW DEC directions as voted at the RCL Convention in Aug 2024.

œuvre uniquement lorsque des médailles sont remontées pour ajouter une récompense IOT réduire les coûts ;

- Déshabiller les rubans maintenant portés jusqu'à 4-large par rangée (en fonction de la taille de la personne, trois reste une option), restaurer à nouveau la pratique passée. Quatre grands supports à rubans seront ajoutés au système d'approvisionnement en temps voulu ; et

- Badges de cou (comme CMM) à porter suspendu au ruban mini largeur avec tous les ordres de robe et pas seulement Mess Dress. Le large ruban ne sera désormais utilisé que pour la cérémonie d'investiture et ne sera pas porté par la suite. Cela rétablit une fois de plus la tradition encore en vigueur dans d'autres pays du Commonwealth.

4. Une nouvelle section 620 and 621. Déconsécration d'un Cénotaphe, Monument ou Mémorial. En ligne tel que voté à la convention de la Légion en août 2024.



Charls Gendron
Coordinator, Ritual and Awards Committee